

Ihr seid ein Team: Willkommen auf der Insel

Wind, Wellen und Sand – das ist Spiekeroog, die autofreie Insel in der Nordsee. Hier sind alle Ziele zu Fuß erreichbar. Unsere Jugendferienstätte "Haus am Meer" ist eingebettet in Wattwiesen, Dünen und ein kleines Wäldchen, nur 15 Minuten braucht man bis ins Dorf.

Ein direkter Zugang zum Strand, das Meer zum Greifen nah, das bedeutet: eine wunderbare Zeit mit Baden, Strandspielen, Burgenbauen ... und natürlich ganz viel Sport!!!

Als Willkommensgeschenk im "Haus am Meer" gibt es für alle Spielerinnen und Spieler Trikots.



„Frische Nordseeluft und viel Platz für Sport: Kinder lieben Spiekeroog.“

Axel Nickol, Ansprechpartner Reisen

Kontakt

Diakonie Reisedienst
Carmen Wiechers
Markt 11 ▪ 48565 Steinfurt

Buchung und Reservierung

☎ 02551 863 77 77
✉ info@diakonie-haus-am-meer.de
🌐 www.diakonie-haus-am-meer.de
📘 Diakonie Ruhr-Hellweg

Bildnachweis:
Titel: 123rf@omgimages; Außen: Robert Geipel
Innen: Knipswerkstatt, Robert Geipel, drh

Impressum: Haus am Meer
Diakonie Freizeitzentrum Spiekeroog gGmbH
Westend 12, 26474 Spiekeroog
Geschäftsführung: Christian Korte

Wir gehen mit.

Diakonie 
Ruhr-Hellweg

**FREIZEITZENTRUM
SPIEKEROOG**



*Dein nächstes
Training ist auf
Sand*

Sportfreizeiten 2020

Wir gehen mit.

Diakonie 
Ruhr-Hellweg



Sand bei jedem Wetter

Die neue Saison steht vor der Tür und diesmal soll die Vorbereitung etwas ganz Besonderes werden? Die nächste Mannschaftsfahrt soll garantiert in schöner Erinnerung bleiben? Die grüne Insel Spiekeroog mit unserer Ferienstätte "Haus am Meer" bietet ideale Bedingungen für Kinder- und Jugendmannschaften.

Egal ob Minis, B-Jugend, Handballer, Volleyballmannschaften, Fußballmannschaften: Für jede Sportart und alle Altersklassen gibt es umfangreiche Möglichkeiten.

Das Besondere: Training auf Sand findet hier das ganze Jahr und wetterunabhängig statt: Zusätzlich zum Stand bietet die Strandsporthalle das ganze Jahr über die Möglichkeit, indoor auf Sand zu spielen.

Wer lieber festen Boden unter den Füßen hat, trainiert im Sportdeck, der Inselsporthalle.

Schöne Zeit am Meer

Das "Haus am Meer" ist der ideale Ort für Kinder- und Jugendmannschaften. Neben dem großen Speiseaal und unserer leckeren Küche, können Sie sich in den Apartments sehr gut verpflegen.

Ein 80 m² großer Gruppenraum mit umfangreicher Medieneinstellung, ein Tischtennisraum, Kicker und Disco bieten Ihnen und Ihrer Gruppe auch im Haus vielfältige Freizeitmöglichkeiten.

Auf unserem weitläufigen Außengelände mit großem Spielplatz, überdachter Grillhütte und gemütlichen Sitzcken gibt es für unsere jungen Gäste viel Raum zum Toben und Spielen.



Aktivitäten und Ausflugsziele

Auch wenn der Ball mal Pause hat, gibt es auf Spiekeroog viel zu erleben. Wie wäre es mit einem Besuch bei den Seehunden oder mit Geocaching?

Während des Trainings gönnen sich begleitende Eltern eine Auszeit im Dünenspa, gehen in den schönen Läden auf der Insel gemütlich shoppen oder unternehmen mit Geschwisterkindern eine Inselkutschfahrt.

Sportbegeisterte finden ideale Bedingungen nicht nur zum Segeln sowie Wind- und Kitesurfen, sondern auch zum Angeln, Reiten oder Nordic-Walking.

Wir gehen mit.